

COVID-19 - Des masques pour les Lérysiens



L'opération Léry Masqués, à l'initiative de lérysiens et lérysiennes désirant apporter leur aide à la population du village, fut un succès.

Des couturières amateurs ont, durant plusieurs semaines, confectionné des masques lavables et réutilisables à destination de la population Lérysienne afin de faire face au mieux à l'épidémie qui nous touche. Une grande opération de distribution a alors débuté dans les dernières semaines de confinement, avec une attention toute particulière à nos aînés qui ont reçu chez eux la visite de nos bénévoles pour leur apporter un masque chacun, dans le respect des gestes barrières.

Par la suite, la distribution s'est ouverte à l'ensemble des administrés, sur simple demande, avec à chaque fois un accueil chaleureux et reconnaissant envers nos petites mains couturières et distributrices. Une opération encourageante qui illustre la démarche de solidarité et de partage que souhaite désormais entreprendre la commune de Léry.

